

Colin Farrell lanza fundación para apoyar a su hijo con síndrome

El Ciudadano · 18 de agosto de 2024

El actor compartió su emoción y orgullo por los logros de su hijo, destacando el impacto positivo que estos momentos tienen en su vida



Colin Farrell, conocido por mantener su vida personal en privado, ha decidido compartir su historia para crear un **impacto positivo**. En una entrevista exclusiva con la **revista People**, el actor irlandés revela la creación de la **Fundación Colin Farrell**.

También puedes leer: **Tormenta tropical “Debby” causa alertas de inundación en Carolina del Sur**

Esta iniciativa busca ofrecer apoyo a **jóvenes adultos con discapacidades intelectuales** mediante **programas educativos y recursos necesarios**. Farrell, junto a su hijo James, se muestra en una sesión fotográfica emotiva en su casa de **Hollywood**, destacando su compromiso con la causa.

James Farrell, quien cumplirá 21 años en septiembre, sufre del **síndrome de Angelman**, un **trastorno neurogenético** poco común que afecta el desarrollo neurológico. La condición implica **discapacidad intelectual severa y problemas de comunicación**, pero a pesar de los desafíos, James ha logrado hitos importantes, como aprender a caminar más tarde de lo esperado.

Farrell comparte su emoción y orgullo por los logros de su hijo, destacando el **impacto positivo que estos momentos tienen en su vida**.

El síndrome de Angelman afecta el **cromosoma 15 y el gen UBE3A**, y su manejo requiere atención constante. Farrell relata el momento significativo en que James dio sus primeros pasos, una experiencia que considera **mágica**. Aunque la condición de su hijo presenta desafíos, el actor destaca la importancia de **brindar apoyo y amor para fomentar el desarrollo y la integración social**.

La Fundación Colin Farrell surge del deseo de ofrecer mayores oportunidades a **familias con necesidades especiales**. Farrell quiere que el mundo trate a su hijo y a otros jóvenes con **respeto y amabilidad**. A través de esta fundación, busca asegurar que los jóvenes con discapacidades tengan acceso a recursos y oportunidades que **les permitan vivir con dignidad**.

El actor también menciona que, aunque no se siente completamente cómodo con la **exposición pública**, está dispuesto a compartir su historia si esto ayuda a crear un **cambio positivo**. La Fundación Colin Farrell se convierte en un reflejo del amor y el compromiso del actor hacia su hijo y hacia la comunidad de personas con necesidades especiales.

Farrell continúa con su carrera en el cine, participando en proyectos como la serie **Sugar** y la próxima serie sobre el **Pingüino** en el universo de **Batman**. Sin embargo, la creación de esta fundación destaca su dedicación a mejorar la vida de su hijo y de otros jóvenes con condiciones similares.

También puedes leer: Dr. Simi premiará con hasta 1 millón a medallistas mexicanos

Foto: *Redes*

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)